

VIDA DE MOVIMIENTOS

BÉLGICA

Noticias de Vie Montante Belga

Nos esforzamos al máximo para continuar con nuestras actividades.

Tenemos alrededor de 500 miembros. Hemos perdido, como en otros países, un buen número de miembros con Covid, ya sea por la propia enfermedad, ya sea por vejez.

En marzo nos reunimos en Alsacia, en el Hogar de Notre Dame Reinacker, en casa de los franciscanos, para escribir el folleto del próximo año con nuestros amigos suizos. Éramos 5 en total, pero ambas partes hicieron preparativos, en nuestros respectivos países, antes de nuestra reunión. El tema elegido es "PATRIMONIO", todo un programa, realizado en una semana pero con el intenso trabajo que hemos aportado nosotros, supervisado por nuestros dos asesores espirituales. Este nuevo folleto será presentado a finales de agosto a los responsables diocesanos reunidos con este motivo en Namur.

Nuestra revista Sérénité, que sólo se distribuirá tres veces al año, sigue actualizándose y sigue siendo un medio de contacto con todos los miembros.

En las diferentes diócesis continúan los retiros y, cuando es posible, las excursiones anuales.

El 1 de octubre, Día de los Jubilados, nos reuniremos en la Catedral de los Santos Miguel y Gúdula en Bruselas para una misa festiva presidida por nuestro nuevo arzobispo Monseñor Terlinden.

Mientras tanto trabajamos incansablemente para motivar a nuestros grupos y sabemos cuánto cuentan con nosotros. 2024 es un año de transición porque después de 8 años de presidencia he dimitido y deseo ceder mi puesto. También estamos ansiosos por encontrar un nuevo asesor espiritual porque el Padre José Vande Putte cumple 12 años en este cargo.

Sylviane Sbille Hanca

Presidenta de Vie Montante